

Peduli Anak Yatim Bersama Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah MRC Gelar Santunan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Nov 17, 2024 - 15:17



Ucok Baba saat memberikan santunan secara simbolis

TANGERANG - Relawan Maesyal Rasyid Center (MRC) Kabupaten Tangerang menggelar santunan anak yatim yang digelar di Desa Rawa Kidang Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang, Minggu (17/11/2024)

Ucok Baba salah satu bintang tamu yang hadir dalam acara santunan dan

mengawali pemberian santunan secara simbolis kepada anak-anak yatim

Selain itu hadir pula para ketua relawan diantaranya, Barista, BM 001 go graber Indonesia, Rumah Inspirasi dan tamu undangan lainnya.

Ketua Relawan Maesyal Rasyid Center (MRC) Bobon Gustian dalam sambutannya mengatakan, santunan anak yatim sebagai bentuk kepedulian relawan terhadap sesama. Menurut Bobon, pasangan Maesyal – Intan sangat cocok untuk menjadi Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Tangerang periode 2024-2029.



Sebab, kata Bobon kedua pasangan tersebut peduli dengan anak yatim dan kaum dhuafa masyarakat kabupaten Tangerang. Lebih lanjut kata Bobon, pihaknya juga berdiskusi seputar keluhan dan harapan yang di alami masyarakat Desa Rawa Kidang Kecamatan Sukadiri.

”Kita meminta anak yatim untuk fokus dan sabar menghadapi cobaan yang sedang di alami adik-adik anak yatim piatu untuk menjalankan kehidupan dan tetap melanjutkan pendidikan secara umum dan keagamaan,

“Alhamdulillah kita sudah menyerahkan santunan buat anak yatim dan kaum dhuafa berupa makanan dan sembako. Semoga apa yang kita berikan hari ini menjadi berkah dan bermanfaat(amin),” sebut Bobon

Hal senada dikatakan Sutisna Kordes MRC Sukadiri sekaligus panitia acara mengatakan, Saya selaku ketua panitia acara mengucapkan terimakasih kepada ibu ibu dan bapak bapak serta simpatisan Maesyal Rasyid -Intan Nurul Hikmah yang hadir, saya memohon dukungannya untuk memenangkan Maesyal intan pada 27 November 2024 nanti,Ujarnya.



Oji ketua Barista, untuk kemajuan kabupaten Tangerang tidak bisa ditawar lagi mari kita coblos no 02,Ujarnya dalam sambutan

Sementara itu ketua BM 001 Go grab Indonesia dalam sambutannya mengatakan, saya dengan bapak Rudi Maesyal Rasyid adalah teman kecil, saya melihat beliau adalah orang baik dan santun, artinya kita berprinsip jangan salah menilai dan salah memilih, harapan kami bapak Maesyal dan intan bisa terpilih menjadi bupati kabupaten Tangerang,

Beliau adalah orang yang berpengalaman dan mengerti administrasi negara jadi jangan salah pilih Yo kita menangkan 02 Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah untuk kabupaten Tangerang Gemilang,Ujarnya

Setelah pemberian santunan acara dilanjutkan pembagian Dor prize untuk para pengunjung yang hadir di acara tersebut. (Spyn).